



Da bin ich mir sicher.



Wiedereröffnung in Innsbruck: HOFER eröffnet am 13. Dezember modernisierten Markt

Großzügige Platzverhältnisse, modernes Ladendesign und effiziente Filialtechnik: Der HOFER-Markt in Innsbruck punktet ab 13. Dezember wieder mit angenehmer Atmosphäre und den besten Preisen. Damit setzt HOFER die Modernisierungswelle in Tirol fort.

(Sattledt, 10. Dezember 2018; HOFER) Aus alt mach neu: Nach rund dreimonatiger Bauzeit eröffnet die Filiale in der Amraserseestraße in Innsbruck im neuen Look. Auf der von rund 670 m² auf rund 930 m² vergrößerten Verkaufsfläche findet sich natürlich auch die BACKBOX wieder, das mit bis zu 32 Produkten bestückte Brot- und Backwarensystem des Lebensmittelhändlers. Das knusprig-frische Brot und Gebäck verströmt bereits beim Betreten der Filiale einen angenehmen Duft. Das umfangreiche Sortiment reicht von knusprigen Weiß- und Spezialbroten über resches Kleingebäck, bis hin zu pikanten Snacks sowie köstlichem Feingebäck. Sowohl der überwiegende Teil der Rohstoffe, als auch ein Großteil der liefernden Bäcker stammen aus Österreich bzw. aus der jeweiligen Region. Weitere Highlights der Filiale sind der Marktplatz mit frischem Obst und Gemüse sowie die Vinothek, in der edle Tropfen aus aller Welt angeboten werden. Außerdem verfügt die Filiale über eine verlängerte Variante des Kühlregals, in der das aktuelle Sortiment an gekühlten Artikeln noch besser präsentiert werden kann. Für ein angenehmes Einkaufsvergnügen sorgen 150 kostenlose Parkplätze direkt vor der Filiale. Im Innenbereich kümmern sich insgesamt 17 Mitarbeiter und ein Lehrling um sämtliche Wünsche und Anliegen der Kunden.

Nachhaltige Filialtechnik und tolle Eröffnungsangebote

Im Rahmen der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ setzt HOFER am gesamten Standort stromsparende LED-Beleuchtung ein. Die Energieversorgung erfolgt zu 100 % über Grünstrom aus Österreich, geputzt wird mit ökologischen Reinigungsmitteln.

Zur Wiedereröffnung in der Amraserseestraße in Innsbruck am 13. Dezember kommen die Kunden in den Genuss zahlreicher Spezialangebote. Zu diesen zählen unter anderem:

- Samsung Galaxy S7 (inkl. JBL Lautsprecher) statt 379 Euro um nur 299 Euro
- Profi-Küchenmaschine statt 149 Euro um nur 99,99 Euro
- Vibrationsboard statt 129 Euro um nur 79,99 Euro

